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Av. Olívio Maroja S/N — CEP: 58.270-000
CNP): 08.584.179/0001-83

A ata da 25º seção Ordinária da câmara Municipal de Araçagi ao 23 de
setembro de 2021 às 20:00hs. Reuniram-se na Câmara Municipal de Araçagi
localizada na Avenida Olívio Maroja, s/n. onde presidiu os trabalhos o Sr. Vice

presidente o senhor Josué Benicio de Pontes. Onde serviram de primeiro e
segundo secretários os vereadores Willian Gonzaga da Silva e Ana Paula
Gonçalo de Freitas. Havendo número regimentar o senhor vice presidente em
nome de Deus declarou aberta a seção onde foi lida e aprovada a ata da seção
anterior. O senhor vice presidente facultou a palavra onde autorizou a leitura do

requerimento n 90/2021 de autoria da vereadora Fabiana Malheiros Leobino.

Onde requer a construção de um complemento para o calçamento da rua 22 de
julho, no bairro são João Batista, do trecho que liga a casa de Alcindo
Sanfoneiro até a subida do santo Amaro. O senhor vice presidente colocou o

requerimento em votação ficando aprovado por todos os vereadores presentes.
Autorizado a leitura do requerimento nº 91/2021 de autoria da vereadora Ana Redatora

de

Ata

Paula Gonçalo de Freitas Dantas. O de requer da secretaria de saúde, que a
equipe da UBS da Agrovila Mulunguzinho realize o atendimento pelo menos
uma vez por semana em uma localidade próxima e de fácil acesso as
populações dos sítios: lagoa grande, jacinto, e bairro vermelho. O senhor vice
presidente colocou o requerimento em votação ficando aprovado por todos
vereadores presentes. Facultada a palavra os vereadores autores dos
requerimentos aprovados agradecem a seus pares pela aprovação e relato a
grande importância dos requerimentos hora aprovados na noite de hoje.
Facultada a palavra, fez uso o vereador Marinaldo Luiz da Silva, onde saúda
seus pares, e parabeniza os requerimentos aprovados na noite de hoje, onde



aproveita a oportunidade para fazer um requerimento verbal nº89/2021 onde
solicita do setor competente que seja feito o reparo das estradas da região sul.
O senhor vice presidente colocou o requerimento em votação ficando aprovado
por todos vereadores presentes. Estando facultada a palavra fez uso da
mesma o vereador Willian Gonzaga da Silva, onde saúda seus pares e faz o

requerimento verbal n90/2021 onde requer que seja feito o conserto da
ambulância do município, para que seja dado maior conforto aos pacientes da
unidade mista. O Sr. Vice presidente colocou o requerimento em votação
ficando aprovado por todos os vereadores presentes.facultada a palavra o Sr.

Vice presidente, Josué Benicio de Pontes, onde faz um requerimento verbal
n91/2021, onde requer que seja transformada a escola do jacinto em um posto.
O Sr. Vice presidente colocou em votação o requerimento ficando aprovado por
todos presentes. Facultada a palavra onde não havendo mais oradores na
noite de hoje, em nome de Deus declarou encerrada a sessão onde para
constar eu Arlem Pricila Batista da Rocha Bernardo , relatora da ata, lavro esta
ata que vai assinada por mim e por todos vereadores presentes.

Salaf seções da Câmara Municipal de Araçagi em 23 de setembrode 2021
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